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Frau Naundorf bringt den Antrag ein.  
 
Herr Richter informiert, dass der Antrag im Werksausschuss KIS am 16.11.2018 aufgrund der 
Abwesenheit des Antragstellers zurückgestellt wurde. 
Er weist darauf hin, dass im genannten Gebiet bereits zahlreiche Außensportanlagen - auch in 
Form von Kleinspielfeldern - vorhanden seien.  
Das Gebäude des Sportforums sei bereits in der entsprechenden Größe geplant. Durch das An-
bringen von Ballfangzäunen bei einer Dachnutzung sei die Bebauung zu hoch und die entspre-
chend vorgegebenen Sichtachsen würden nicht eingehalten werden.  
An anderen Standorten sei diese Variante eher geeignet. 
 
Herr Böttcher bittet, die Planungen zum Sportcampus vorzustellen. Er fragt, ob eine Bedarfs-
abfrage bei den Nutzern durchgeführt wurde. Herr Richter bejaht dies. 
 
Herr Wollenberg merkt an, dass die Nutzung der Dachflächen an dieser Stelle schwierig zu ge-
stalten sei, da sich in unmittelbarer Nähe Hochhäuser befinden. 
 
Frau Schkölziger ergänzt, dass Eltern und Anwohner grundsätzlich gegen die Bebauung der 
Fläche sind. 
 
Der Antrag wird zur Abstimmung gestellt: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, dafür Sorge zu tragen, dass die Dachflächen bei dem 
offenbar neu angedachten Sportcampus am Schlaatz für Fußball oder andere Sportarten nutz-
bar gemacht werden. 
Die Ausschüsse Bildung und Sport sowie Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr sind zeitnah in 
die Planungen einzubeziehen. 
Der Stadtverordnetenversammlung ist im November 2018 Bericht zu erstatten. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung: 1 
Ablehnung: 5 
Stimmenthaltung: 1 

 
 


